

もうすっかり学校生活にも慣れ、1年生も残すところあと2ヶ月になりました。子どもたちは 来年度の1年生を迎える体験入学の準備をし、当日を楽しみにしながら練習に取り組んでいます。 その次は「6年生を送る会でお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えよう」を目標に頑張っ ていきます。練習を通して、子どもたちが自分自身の成長に気づき、2年生になる心の準備がで きることを願っています。

校内なわとび大会

1月18日(木)になわとび大会が開かれました。3学期に入 ってから、8の字とびの練習を頑張り、どんどん跳べる回数も増 えてきていました。本番も心を一つにして、集中して頑張りま した。どちらのクラスも練習の成果を発揮することができまし



<学納金について>

給食費については3月分で調 整することになっています。 学納金振替日までに通帳の残 高をご確認ください。

> 給食費 5.000円 学年集金 0円 手数料 49 円 5.049 円 合計

学納金振替日 2月2日(金)

> お知らせが遅くなり 申し訳ありません。

お願い

- ★最近, 名前が書かれていない物が増えてきました。手袋·ネ ックウォーマー・鉛筆・消しごむ・・・。落とし物になっていても持ち主が見つからないことが 多いです。学校に持ってくる物には必ず名前を書いてください。
- ★連絡帳のサインが書いてないことが時々あります。大切なお知らせもありますので,毎日確認 した上で、サインを宜しくお願いします。
- ★制服に名札をしっかりつけましょう。
- ★筆箱の中に、鉛筆が入っていないことがあります。字を書こうとした時に鉛筆がそろっていな い子,削ってない鉛筆で無理矢理書いている子もいます。毎日削った鉛筆を5本,赤青鉛筆(赤 鉛筆) 1本, 白い消しゴム1個が入っているか確認してから登校してください。

いつもありがとうございます

毎日、計算カードや音読の宿題にご協力いただき、ありがとうございます。学校では、以下の ことを目標にして日々、頑張っている子どもたちです。

漢字は、1年生で習うのは80字。それらを100%書けるようになって2年生になってほしい と願っています。そのために、漢字練習を宿題にしています。正しく、丁寧に書けているかをご 家庭でも時々見てあげてください。

計算は,たし算,ひき算をスラスラにできる子が増えています。計算力をつけるために,制限 時間内にたくさんの問題を解く練習もしていきます。速く,正確にできるようになって,2年生 の筆算の学習につなげたいと考えています。

子育ては家庭と学校の連携が何よりも大切です。ご家庭でも引き続き, 励ましや練習を促す声 かけなど、ご協力をよろしくお願いします。